

まらう下育学向 であ新気員に生登にしいートし向 せに進いっした。今
すれに記目校陽さす。とた持一、徒校の元氣に陽台中学の令和四年度がスタ
て定の標の台て、ろしを、職姿にすにに、56名の新一年生を迎え、
いめよは教中、るしを、職姿にすにに、56名の新一年生を迎え、

令和四年度がスタートします

向陽台中学校校長 久保田 豊

真理を求め 心豊かに たくましく

- 1 知性を磨き創る人
- 2 広く絆を結ぶ人
- 3 理想を求め励む人
- 4 気高く強く生きる人
- 5 すすんで道を拓く人

向陽台中学校の令和四年度がスタートしました。入学、進級という新しいステージへの、夢と希望を胸に待ちました。雪解けが進み、地面が見えてきました。待ちに待った春がやってきたと実感させられます。

としました。生徒も教師も一日の積み重ねを大事にし、生徒の確実な成長のために支援を行っていきます。動機・ゴールのイメージ・時間や手段の確保・工夫・失敗を分析し次につなげるといった工程も大事なものです。一步一步、実際に力をつけていけるようにアプローチしていきます。

生徒も教師もやり遂げる

この中の「5 すすんで道を拓く人」を、今年度の重点といたしました。「この道をすすんでいく」と心を定め、一步一步ひたむきに前進していくことができる生徒の育成を目指します。そのために、この向陽台中学校では、主体は生徒であることを念頭に、生徒との信頼関係の下、生徒に寄り添い、共に考える教育を実践してまいります。また、今年一年のスローガンを



3年生修学旅行へ出発です！

4月13日（水）から15日（金）まで、宮城県に修学旅行にいきます。1日目は、農業体験や塩釜で笹かまぼこ作り、松島を散策するなど盛りだくさんに学習します。2日目は、仙台市内で自主研修を行います。千歳とは違う自然や文化・歴史、ご当地ならではの様々な物事や食べ物について探究的に調べる学習をしてきます。3日目は、苔テラリウムやこけしの絵付け、箸の漆塗りなどの体験学習をします。

旅行中は新型コロナウイルス感染症に気を付け、充実した修学旅行となるよう気を付けて行ってきます。



いりま。9年間という義務教育の期間を、途切れることなく継続していき、その支援が信頼に溢れるよう、向陽台中学校を卒業していき、うな教育実践を展開していき、と考えるべきです。時期に当たり、子どもが難しい二ヶ所にシヨンをどうするか、ど、悩むことも多々あるか、ます。今年度も保護者として、い、皆様と学校との健全な成長に協力をお願いいたします。

自転車登校が始まります！

春らしい暖かさが続き、雪解けが一気に進みました。4月8日（金）に交通安全教室を実施し、警察の方から自転車の安全な乗り方を学ぶことになっています。また、自転車事故の現状や命に関わる事故の例なども学び、安全運転に対する意識を高めます。

昨年は市内の中学生が自転車で車と衝突し命を落とした悲しい事故が発生しています。自分は大丈夫と考えることなく、常に安全運転で自転車に乗車するように、ご家庭での指導をお願いします。



新型コロナウイルス感染症対策

◆お家でのお願い

- ① 朝・夜の検温
- ② 健康観察およびスコーラ手帳への体温記入
- ③ マスクの準備・常時着用
- ④ 給食用ランチョンマットの準備
エプロン・三角巾（給食当番の人）
- ⑤ ジャージ登校を基本とします。
（4/8は写真撮影のため、制服登校です。）
- ⑥ 風邪症状などが見られる時は、回復するまで家庭で様子を見るようお願いします。

ご家庭での協力をお願いいたします。

日	曜	4月の行事	給食	部活
1	金	学年始休業～6日	—	×
2	土	春休み	—	○
3	日		—	○
4	月		—	×
5	火		—	×
6	水	前日登校・ワーク販売	—	×
7	木	着任式・始業式・入学式 PTA入会式	—	×
8	金	学級写真撮影 交通安全教室 標準学力検査①	○	○
9	土		—	○
10	日		—	○
11	月	対面式 身体測定 視力検査 標準学力検査②	○	○
12	火	1年知能検査 	○	○
13	水	3年修学旅行	01・2	○
14	木	3年修学旅行	01・2	○
15	金	3年修学旅行 1・2年4時間授業	01・2	×
16	土			○
17	日			○
18	月	2・3年部活動加入バッチスクールカウンセラー相談日	○	○
19	火	全国学力学習状況調査 各委員会①	○	○
20	水	情報モラル教室	○	○
21	木	1年部活動加入バッチ 部活動一斉ミーティング	○	○
22	金	参観日 教育説明会 PTA総会 学年・学級懇談 3年進路説明会	○	△
23	土		—	○
24	日		—	○
25	月	聴力検査1・3年生 生徒総会議案審議 教育相談5月20日まで	○	○
26	火		○	○
27	水	5時間授業 職員会議日	○	×
28	木	内科検診 	○	○
29	金	昭和の日	—	○
30	土		—	○

マチコミメールへの登録をお願いします！

緊急連絡や重要な連絡などに「マチコミメール」を活用しています。まだ登録が終わっていない新1年生の保護者の方は登録をお願いします。今後、学校からのお知らせやクマの出没情報などが配信されます。受信できていないご家庭は、学校へご連絡ください。

学校のホームページもご覧ください！

学校のホームページでも、活動の様子を掲載しています。年間行事予定や学校だよりも掲載していますので是非ご覧ください。

右のQRコードからホームページがご覧になれます。



今年度転入された教職員のご挨拶

久保田 豊校長

この春の異動で江別第三中学校より参りました。千歳での勤務は初めてとなります。この向陽台中学校の生徒たちが健やかに、自分らしく、自身の力を高めていけるよう努めて参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。



鈴木 憲史教諭

根室管内の別海町立上春別中学校から来ました。私は20歳の頃に原因不明の病気を患い、左手と左脚に不自由な面を抱えていますが、様々な困難に負けず、前向きに頑張りますのでよろしくお願ひします。



橋本 麻瑚教諭

北海道教育大学旭川校から来ました。恐らく一番生徒たちと年齢が近いと思います。その分、まだまだ未熟で至らない点も多々あると思いますが、若さを活かして頑張っていきます。よろしくお願ひします。



大澤 萌夏教諭

千歳市立北斗中学校から来ました大澤萌夏です。授業や休み時間などで、みなさんとたくさんお話しするのが今からとても楽しみです。みなさんにとって実りのある1年間になるよう、1日1日を大切に過ごしていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。



中野 雅文教諭

千歳市立青葉中学校から来ました。理科を専門としていて、授業や行事などの様々な活動を通して子どもたちの驚きや喜び、充実した様子を見ることができたらいいと考えています。精一杯頑張りますのでどうかよろしくお願ひいたします。



岩淵 由貴養護教諭

北斗市立石別小学校から赴任してまいりました、保健室の岩淵です。生徒たちが毎日元気に学校生活をおくれるように、心身の健康づくりをお手伝いさせていただけたらと思ひます。よろしくお願ひします。



野作 裕市さん

北陽小学校から来ました。学校、生徒のために頑張ります。どうぞよろしくお願ひいたします。



田嶋 直人さん

事務補助員として頑張っています。どうぞよろしくお願ひいたします。



この他に、昨年度まで本校に勤務しておりました以下の職員が、継続して勤務することになりました。

山本智絵支援員が音楽の時間講師、加藤敏則教諭が特別支援教育支援員（数学他）、長尾嘉雄教諭が時間講師（数学）として授業や支援を行いますので、よろしくお願ひいたします。

